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2022年 9月 15日（木）第 3047 回例会 

 

 

会 務 報 告 

    １．「青森県大雨災害に対する支援金」 

      先週例会場で募金箱を回したところ４５，０００円の義捐金をいただきました。 

早速、地区事務局へ送金しました。皆様のご協力有難うございました。 

    ２．ポリオ根絶啓蒙動画「あと少し」ポーズの動画並びに写真提供のお願い 

      第 2750地区ガバナー 富澤為一様より､世界ポリオデー2022として、映画「ブレス～ 

しあわせの呼吸」の上映会開催に伴い、ポリオ根絶まで「あと少し」のポーズをした 

写真や動画を撮影した映像提供のお願いが届いております。 

※詳細は、事務局へお問い合わせください。【締切：９月２１日】 

    ３．世界ポリオデーイベント「フォトコンテスト」写真の募集 

      世界ポリオデーのイベントとして､写真を見た人に感動とポリオ根絶の願いを伝える 

ことを目的とした「フォトコンテスト」写真の募集が届いております。 

※詳細は、事務局へお問い合わせください。【締切：１０月３１日】 

先週の例会から イニシエイション・スピーチ 岩﨑 秀史 （㈱中国新聞岩国総局） 

本日のプログラム：『ガバナー年度に向けて』上田文雄（アラインテック㈱ 代表取締役社長） 

次週のプログラム：イニシエイション・スピーチ 冨岡悠治（冨岡資材㈱ 代表取締役） 

次週のプログラム：会員卓話 上田文雄（アラインテック㈱ 代表取締役社長） 

 

 

基本的教育と識字率向上月間 

ロータリーの友月間 

★Zoom例会：ミーティングＩＤ 462-762-9425 

 

１９６８（昭和４３）年、５月生まれの５４歳です。 

生まれは広島県呉市。育ちは「あちこち」です。父の転勤で 

大阪府吹田市、兵庫県明石市、兵庫県神戸市、香川県高松市、 

千葉県松戸市などへ２、３年置きに引っ越し、社会人になるま 

で九つの町で育ちました。幼稚園は２園、小学校は３校、中学 

校も３校に通いました。小学校時代は仲良くなった友人と別れ 

るのがつらく、寂しい思いもしました。 

各地を転々とする中、プロ野球で応援するチームも移り変わ 

りました。初めは小学１年から巨人ファンに。ホームラン王の 

王貞治さんは野球少年にとって神様でした。後に関西へ転校し 

ますが、阪神ではなく阪急でした。小学５年生の時、広島が初めて日本シリーズを制した時の 

「江夏の２１球」にしびれ、関西では珍しい広島ファンに。この頃の広島は黄金期で、いつも 

Ａクラス。何度も優勝するので、そのうち飽きてしまいました。弱いチームが優勝するまで応 

援するようになり、ヤクルト、阪神と渡り歩きました。そして、暗黒期にあった広島のファン 

に復帰し、今に至っています。 

 就職先は新聞社を選びました。時代に向き合って仕事をしたいという思いからです。 

１９９３（平成５）年の入社です。バブル経済がはじけて長期低迷に入り、政治的にも自民 

党単独政権から連立政権へ移り、世の中が安定しない時期でした。来年で入社３０年になりま 

すが、失われた２０年、３０年と呼ばれる時代と重なります。 

 中国新聞社では広島の本社と支局を異動で行ったり来たりします。広島では報道部、文化部 

に所属し、行政や政治、生活に関わるニュースなどを追ってきました。支局は６カ所で勤務し 

ましたが、そのうち３カ所は山口県で、ご縁があります。山口市、周南市、そして岩国市です。 

 山口市は２００４（平成１６）年から２年半在籍し、第１次安倍政権の発足を地元で取材し 

たのが印象に残っています。以来、安倍さんの動向を注視し、国政が進もうとしている先と地 

方の現状を併せて考え、取材するようになりました。２０１１（平成２３）年から３年間いた 

周南市では、山あいの小さな集落で５人が殺害される事件が起きました。なぜ残忍な犯行に及 

んだのか取材しましたが、後の裁判でも動機が判然とせず、いたたまれない事件でした。 

 取材現場を離れた後は紙面の展開を担当し、カープが２５年ぶりにリーグ制覇した時の紙面 

を作った時は最高でした。このよう 

に地元の方々と喜怒哀楽を共にしな 

がら、情報を発信していくのが地方 

紙の役目と考えています。 

今年３月、岩国に赴任しました。 

この半年だけでも、岩柳地域のさま 

ざまなニュースや話題に接してきま 

した。皆様の叱咤激励を頂きながら、 

町の息づかいが伝わる紙面をお届け 

したいと思います。 

今後とも、どうぞよろしくお願い 

致します。 

 

 

 

 



 

 

４．国際ロータリー第 2710地区「2022-2023年度 地区大会」のご案内 

今年度の地区大会は､徳山ロータリークラブをホストクラブとして『海で維ぐ 過去 

から今、そして未来へ』をテーマに、周南市文化会館に於いて開催されます。 

大会３日目の本会議(周南市文化会館)へは、貸切バスを利用して参ります。懇親会 

については、コロナ禍の影響もあり開催されません。 

本会議登録者は１８名、記念ゴルフ大会の参加者は１６名の予定です。 

なお、本会議登録料はクラブ負担となりますが、次週より記念ゴルフ大会の集金を 

行いますのでよろしくお願い致します。 

 ≪大会１日目：１０月１４日（金）≫ 【登録料：6,000円】 

     ・記念チャリティーゴルフ大会（周南カントリー倶楽部） 

 ≪大会２日目：１０月１５日（土）≫（会長・幹事・ＧＮ３名の参加） 

・本会議（会長・幹事会） 13:30～（ホテルサンルート徳山） 

     ・ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 17:30～（    〃     ） 

≪大会３日目：１０月１６日（日）≫ 【登録料：10,000円】 

・本 会 議 13:00～（周南市文化会館） 

・記念講演 15:25～（講師 サヘル・ローズ氏）  

・ミニ観光 10:00～（山口市・防府市方面） 

５．「ＲＹＬＡ（ﾛｰﾀﾘｰ青少年指導者養成ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ）推薦」のお願い 

今年度のＲＹＬＡ(ﾛｰﾀﾘｰ青少年指導者養成ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ)は、防府 RC､防府南 RC､防府北 RC 

の担当で開催されます。今年度は、航空自衛隊防府南基地での宿泊研修において基地 

内での自衛隊体験を通してリーダーシップについて学びます｡また､防府読売マラソン 

の水分補給のボランティア活動を行い、地域との友情を育むことを目的として開催さ 

れます｡ ＊各企業からの推薦をお願いします。 

         日  時：２０２２年１２月３日（土）10:00開始 

１２月４日（日）15:00解散（１泊２日） 

         集合場所：地域協働支援センター（防府市栄町 1-5-1 ℡0835-27-4959） 

         テ － マ：「防府で考えよう国の未来とリーダーシップ」 

         参 加 者：青少年（広島・山口県下の１８歳以上（高校生不可）） 

クラブ会長が推薦する者 

              ロータリアン（奉仕プロジェクト・青少年奉仕担当） 

         登 録 料：１名/12,000円（登録締切：１０月２８日（金）） 

              ロータリアン１名は出席義務者として登録する。 

 

 

 

 

 

６．米山梅吉記念館「賛助会員」募集のお願い 

  米山梅吉記念館理事長 松村友吉様より、事業資金の支援として「賛助会員」募集の 

  お願いが届いております。 

   年会費：３，０００円 (春秋年２回発行の館報提供） 

 

委 員 会 報 告 

    職 業 奉 仕 委 員 会 

     ・創立記念日おめでとう 

      森口達也君  株式会社 セイブ電気  創立 平成 ２年９月１７日（３２周年） 

      藤村敏行君  藤村労務経営事務所   創立 平成２１年９月１７日（１３周年） 

親 睦 委 員 会 

     ・会員誕生日おめでとう 

      末永 睦君     末松健二君     金川律夫君   

     ・結婚記念日おめでとう 

      小林元壯君   

出 席 委 員 会 

・９月度出席報告                       （会員６６名） 

日 出席免除 出席数 Zoom 当日出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 

１日 出免４名 ４９名 ２名 ８２．２６％ ２名 ８５．４８％ 

８日 出免３名 ４９名 １名 ７９．３７％ ？名 ？％ 

    Ｓ Ａ Ａ 

     ・ニコニコボックス 

   酒井 佑君 ・本日９月８日､７９才になりました。壮心未だ落ちず 風月長く相親しむ。 

         ・昨日ＫＲＹで会社が紹介されました。 

   大谷 悟君 ・誕生日を祝って頂き有難うございます。 

   末松健二君 ・コロナ感染の影響でなかなか例会に出席できません｡次週の例会は Zoom 

参加の予定ですので､９月２０日の誕生日を前もって祝って頂きました。 

   安東榮一君 ・妻、ヒロミの誕生日を祝って頂き有難うございます。 

   藤中 整君 ・家内の誕生日を祝って頂き有難うございました。 

   品川邦彦君 ・（仮称）錦帯橋資料館等基本計画(案)を事務局へ届けておきました。 

ご参考にしてください。 

   村上晃徳君 ・山口県の水素フォークリフト試験運用を請け負っています。中国新聞を 

             はじめ多数のメディアに取り上げて頂きました。社名を伏せていました 

が豊田さんに発見されてしまいました。有難うございました。 

      村元通晃君 ・イイことがありました｡ 

・親睦委員会より「趣味アンケート」のご提出をお願いします。 

      川島 裕君 ・親睦委員です。趣味アンケートにご協力をよろしくお願いします。 

      平野 茂君 ・８月は濃厚接触者月間で PCR検査を３回受けツバも涙も枯れ果てました｡ 

      小林元壯君 ・岩﨑さん、本日はよろしくお願い致します。 

松塚茂治君 ・岩﨑さん！イニシエイション・スピーチ楽しみにしています。 

      都留真弘君 ・岩﨑さん、本日のイニシエイション・スピーチよろしくお願いします。 

      深川暢也君 ・岩﨑さん！イニシエイション・スピーチ頑張って下さい。 

      村元通晃君､坂井幸栄君､樫迫将人君､藤本修久君､冨岡悠治君､品川邦彦君､鈴木義治君、  

      高島博文君､中邑隆哉君､村上晃徳君､米重尊雅君､足谷浩司君､舛本行広君､中村雅幸君、 

      村上 慎君､豊田清一郎君､堀川功次郎君 ・本日のスピーチ楽しみにしています。 

    

RYLA は、若い人々の指導力と善良な市民として、また国際理解と平和に貢献する資質を

伸ばすことを目的としている。 

1.ロータリーが青少年を尊重し、関心を抱いていることを明らかにする。 

2.指導者として実地体験を経て有能なボランティア青少年指導者となるよう激励、援助する。 

3.青少年による青少年への絶えざる力強い指導力を、奨励する。 

 

 

 


